

En tant que porte-paroles de Carbone-Entraide, je viens vous parler de ce groupe et de son action multifacettes.

Ce mouvement, lancé le 22 mars, suite à notre entrée dans une période inédite de notre histoire due à la pandémie mondialement répandue, repose sur des valeurs plus que jamais mises en lumière telles que l'entraide, la solidarité, le partage, l'échange et bien sûr le civisme.

Au fil des jours, de nombreuses personnes partageant ces valeurs rejoignent Carbone-Entraide via WhatsApp. Ce groupe grossissant permet d'échanger des idées, des suggestions, des propositions. Toutes ne peuvent pas aboutir mais certaines, après discussions et ajustements, deviennent réalités.

Ainsi, progressivement, Carbone-Entraide s'organise et se structure, du mieux possible, pour permettre, à un maximum de personnes, de faire face à la situation que nous sommes amenés à vivre depuis quelques semaines et pour un temps encore incertain.

## ***Ce que vous devez savoir dans l'axe qui peut vous concerner***

### **Aide, service, soutien réconfort**

Le premier axe est l'organisation d'actions permettant d'apporter une aide, un service, un soutien ou juste un réconfort à tout un chacun. Cela peut se faire par un simple coup de téléphone et/ou par la prise en charge pour autrui de courses ou de certains papiers. Mais aussi par ce sur quoi nous travaillons en ce moment, à savoir :

- la réalisation d'une liste de commerçants et producteurs locaux proposant du drive et/ou de la livraison à domicile,
- l'organisation de rendez-vous musicaux aux balcons et fenêtres entre voisins,
- un soutien à l'épicerie solidaire de Rieux, "Escale Sud Toulousain", l'objectif commun étant d'aider les gens les plus en difficultés financières à se nourrir décemment. Une collecte de dons alimentaires spécifiques va être initiée,

Bien sûr, nous sommes preneurs de toute nouvelle idée.

### **Protection des soignants**

Le second axe est la protection des soignants et des professionnels en contact avec du public tant sur Carbone que sur les environs très proches. Il repose sur la réussite du projet de fabrication artisanale de matériels de protection (masques, blouses et charlottes) devenue possible d'une part, grâce au travail bénévole de couturières ayant rejoint Carbone-Entraide, d'autre part grâce aux nombreux dons reçus de la part de particuliers mais aussi d'Emmaüs et de la Croix Rouge de Carbone, des ressourceries de Cazères et des Bordes sur Arize : Récobrada et Oneuf, de Centrakor de Carbone et de Cazères et dernièrement d'un donateur toulousain ancien carbonnais, Kader Boumaiza qui nous a offert 2500 masques à coudre.

Comme nul ne sait vraiment quelles mesures de protection seront nécessaires pour les temps à venir et que nous préférons anticiper que paniquer, différentes démarches ont été lancées afin d'améliorer l'organisation de cette fabrication.

En effet, un petit groupe de "télé-opératrices" s'est constitué afin de recenser les besoins en matériel de protection sur Carbone et proches alentours tant au niveau des soignants que des auxiliaires de vie, du personnel des maisons de retraite ou des EHPAD mais aussi des professionnels en contact avec le public tels que policiers, gendarmes, pompiers, livreurs, éboueurs, caissières, artisans, commerçants, etc...

### **Appel aux dons**

Par ailleurs, différents appels aux dons ont été lancés auprès des marques et enseignes locales et nationales dans l'espoir d'obtenir les matières premières indispensables à la confection : des tissus de toute sorte mais

en coton, de l'élastique en fil ou en bande, des bobines de fil et des aiguilles universelles pour machine à coudre.

Ceci étant, cette matière première ne se trouve pas que chez les fabricants, revendeurs ou commerçants mais potentiellement chez tout le monde : dans une armoire, un placard, un tiroir, un carton, un garage, etc... C'est pourquoi, nous lançons aussi à chacun d'entre vous, un appel aux dons de matières premières, propres dans la mesure du possible. Dans le cas contraire un petit groupe de lavandières et la laverie Modern'pressing de Carbonne pallieront ce manque.

Pour les collecter, des urnes ont été installées chez des commerçants carbonnais. Pour les dons volumineux de tissus, il suffira que vous notiez vos noms et coordonnées sur un papier à déposer dans une des urnes. Vous serez ensuite contacté/e par le couple qui s'occupe du stock.

Nous lançons aussi un appel à l'aide à toute couturière ou adepte de la machine à coudre afin de venir "grossir" notre équipe de bénévoles.

### **Rejoindre Carbonne-entraide**

Enfin, nous ajoutons que toute personne le souhaitant peut rejoindre Carbonne-Entraide.

Pour cela : aller sur le site de la Mairie de Carbonne, choisir "Social, Solidarité et Santé" dans le menu indiqué en haut de la page, Carbonne Entraide apparaît dans les "Dernières Actualités" avec un accès direct à son groupe Whatsapp.

Nous comptons sur vous pour diffuser cette annonce auprès de vos connaissances, vos contacts via mails, sms, messages sur réseaux sociaux, etc...

### **Un état d'esprit appelé à durer dans le temps**

L'aventure que nous sommes en train de vivre dans Carbonne Entraide laissera des traces dans nos vies et dans nos cœurs. Espérons que ce groupe ne s'arrête pas à la fin du confinement car bien des liens sont nés de cette magnifique aventure. L'expérience du COVID 19 qui nous affecte tous aujourd'hui, nous incitera sans aucun doute à des changements de comportements. Ne serait-ce pas là une des raisons d'être de ce groupe après le confinement ?

Le chemin dans lequel nous nous sommes engagés sera sans doute semé d'embûches mais nous sommes tous unis par une telle volonté que nous avancerons tous ensemble.

A tous MERCI pour tout ce que vous êtes en train d'offrir à ce groupe et à ceux qui bénéficient de ses actions.

Je vous souhaite le meilleur dans un monde que nous pouvons construire à notre image, tous ensemble.

Sylvie André